
École F. Mitterrand - Conseil d'école du jeudi 20 octobre 2022

1- Point travaux de rénovation

M. Carrega (adjoint au travaux, invité au titre d’expert) ayant été appelé sur une intervention, il 
nous a proposé un rendez-vous en mairie plus tard pour faire le point.
 

2- Quoi de neuf depuis le 2nd conseil d’école

Action de la mairie suite à nos réflexions sur la médiathèque. Une table ronde a eu lieu et a 
permis de proposer de nouvelles modalités d’accès à la médiathèque à compter de la rentrée. 
Désormais, les élèves auront une visite par trimestre et chacun pourra choisir un livre à 
emprunter. Il y aura aussi un travail en amont sur la programmation des actions de la 
médiathèque afin que nous puissions vraiment en tirer une plus value pédagogique. La mairie a
aussi entendu les réflexions sur les limites de l’actuel fonds jeunesse et une dotation spéciale 
va être versée pour permettre de le renforcer.
Un parent élu pose la question sur la possibilité de faire des dons de livres à la médiathèque. 
Pas de réponse immédiate, il faut se renseigner.
Par ailleurs, Mme Laot signale la mise en place de « boîtes à livres » square de l’Albéric, près 
de l’aire de camping car et sur le parking de la rue du Béarn.

3- Présentation de la charte du parent accompagnateur

Afin de permettre à chacun de comprendre les attendus de l’équipe enseignante en matière 
d’accompagnement de sortie, nous proposons la rédaction d’une charte (cf. annexe)
Elle sera disponible sur le site et distribuée à chaque famille à la rentrée.

4- Retour sur l’évaluation d’école

Retour très positif de l’équipe d’évaluateurs qui souligne la qualité de l’enseignement et 
l’investissement de l’équipe. Il nous a été fait quelques préconisations sur le travail inter-cycles 
et pour institutionnaliser la communication avec le périscolaire. Il y a aussi une remarque sur 
l’efficacité du dialogue avec la mairie, sur certains sujets qui mettent du temps à être réglés.
On nous a rappelé à plusieurs reprises que notre école faisait partie de celles qui avaient parmi 
les meilleurs résultats du secteur, écoles publiques et privées confondues, aux diverses 
évaluations nationales.
Pour le moment nous n’avons que la version « brouillon » qui a donné lieu à des échanges et 
des corrections lors de notre dernière réunion avec l’équipe le 22 juin dernier. 
Nous tiendrons la version définitive à votre disposition quand elle nous sera communiquée.

5- Bilan de l’année

Un début d’année pas simple avec la fermeture, ce qui ne nous a pas démobilisées. De 
nombreux projets ont encore été menés :
- Aire marine éducative : implication de l’école dans le projet PPP (Prevent Plastic Pollution), 
projet européen pour prévenir la pollution plastique, porté par Océanopolis et Ifremer. Un travail 
sur les déchets en général. Nous avons aussi eu un conseil de la mer élargi en mairie, avec le 
collège. 
Au travers d’une action CCPI, les maternelles et CP-CE2 de Sylvie Le Goff ont pu observer la 
faune, en particulier les oiseaux dans la ria du Conquet.
Les CE1-CE2, CE2-CM1, CE2-CM1-CM2 ont bénéficié d’une série d’animation sur le cycle de 
l’eau. 
Ce travail global est récompensé par une nouvelle labellisation cette année.



- Voyage scolaire pour les CE2-CM1-CM2
- Spectacle chorale toujours apprécié. Les parents s’inquiètent sur la pérennité de ce spectacle 
annuel avec le fait qu’il faille désormais payer pour l’Arcadie. Nous avons fait une demande de 
subvention sur les projets artistiques du rectorat, mais sans cette aide, il nous sera impossible 
de financer les 500e pour la soirée. Mme Laot nous dit que le retour à une gratuité par an pour 
les écoles est sur la table.
- Dotation d’arbres avec la mairie. Dynamique qui est en lien avec une des questions des 
parents «  Est il possible de végétaliser davantage la cour en faisant appel aux parents 
volontaires pour fournir les plantes ( dons) et les planter, en associant les classes dans le cadre
d'un projet pédagogique par exemple ? En accord avec l'équipe enseignante ». L’équipe est 
d’accord et la mairie n’y est pas opposée.
- une fête de l’école réussie
- de nombreux projets menés au sein des classes

 6- Perspectives pour la rentrée     : effectifs et projets.  

Lors des prévisions de rentrée, nous avions anticipé un effectif de 132 élèves, soit 10 de moins 
que cette année. Au final nous aurons 10TPS, 12PS, 10 MS, 12 GS, 14 CP, 19 CE1, 15 à 16 
CE2, 21 CM1 et 17 CM2, soit 131 élèves inscrits. Il est encore possible d’avoir des arrivées cet 
été.
Les classes seront réparties ainsi :
- TPS-PS avec Mme Oelher
- MS-GS avec Mme Le Goff
- CP-CE1 avec Mme Manuel
- CP-CE2 avec Mme Poullaouec
- CM1-CM2 en deux groupes avec Mme Travert et Mme Croguennec.

Les après-midi seront organisés pour que les CP, CE1 et CE2 se retrouvent en groupe simple 
de niveau.

Les répartitions en classe ne sont pas encore terminées. Il s’agit à chaque fois de trouver le 
meilleur équilibre pour la classe entre les niveaux, les besoins et les affinités.

Nous allons continuer, bien sûr,  l’Aire Marine Éducative. Nous avons aussi un projet de conte 
musical autour de la tolérance et l’amitié avec les élèves de CP à CM2 pour lequel nous avons 
demandé une subvention. Nous serons accompagnés par la CCPI entre janvier et mars pour sa
mise en place.
Pour le reste, il va falloir vivre durant plusieurs mois avec les contraintes des travaux, donc cela 
va impacter, le moins possible on l’espère, la vie de l’école.

7- questions de parents     :     

Quelles solutions concernant les serviettes pour les maternelles ? Problème de la logistique, 
nettoyage des serviettes.  Les responsables de la cantine expliquent que c’est compliqué car si 
l’école gère le lavage, c’est une tâche supplémentaire pour les ATSEM. Réponse finale de la 
mairie : on reste sur les serviettes en papier.

Développement en cours sur le logiciel 3D-ouest . Quel est le statut ? Suggestion d'une 
application pour téléphone , Horaire 23h non négociable ?
Mme Laot va contacter 3D-ouest avec les questions. La formalisation du transfert de 
responsabilité par la transmission de la liste des élèves cantine/garderie à l’école est évoquée 
suite à une remarque faite lors de l’évaluation d’école. Les parents relèvent la difficulté à se 
faire rembourser (sur les jours de grève par exemple). Création d’un fascicule avec horaires de 



réservation et tarifs d’ici la rentrée si c’est possible pour la mairie qui avoue ses difficultés à 
recruter des personnels. Réticence de la mairie à passer les horaires de réservation à 23h pour 
des questions d’organisation et pour «éviter les abus ». Les 4 jours de cantine sont non 
négociables pour les commandes de produits frais pour préparer les repas.
 
Question sur les bancs élémentaires pour la cour. Confirmation qu'il n'y a pas de bancs 
manquants ? Incapacité de répondre. La mairie reviendra vers nous sur cette question.

La fête des 30 ans de l'école est prévu en avril , est-il possible de connaître la fin des travaux ? 
M. Bivic indique une livraison le 12 Janvier 2024 sur le planning prévisionnel, mais ce n’est pas 
la date annoncée par Mme le Maire lors de la rencontre avec les familles. On en saura plus lors
de la rencontre avec M. Carrega

Portillon d’évacuation en cas d’intrusion : la création d’un portail côté médiathèque est bien 
prévue.

Levée de séance à 19h00

La présidente de séance :

S. Manuel


